
МОНИТОРИНГ 

публикаций региональных, краевых, городских и районных газет, 

телевизионных каналов о работе 

Думы Ставропольского края с 10 по 17 марта 2017 года 

 

За период с 10 по 17 марта 2017 года деятельность краевой Думы и 

депутатов была освещена в 44 публикациях СМИ (без учёта 

поздравлений). 

13 марта состоялось еженедельное совещание депутатов и 

руководителей подразделений аппарата Думы СК под председательством 

Геннадия Ягубова.  

Телеканал ГТРК "Ставрополье" 13 марта  сообщил, что депутаты 

обсуждали дорог в крае. Несмотря на то, что финансирование увеличивается, 

качество асфальта год от года лучше не становится. "Главный вопрос, 

который сегодня вышел на первый план - освоение денег, - считает 

председатель комитета по казачеству, безопасности, межпарламентским 

связям и общественным объединениям Юрий Гонтарь. - А надо менять 

технический регламент. Что это за асфальт? Должен быть 

асфальтобетон, который не убьешь. Мы готовим битумы и отсевы, 

которые разрушаются слишком быстро. Нельзя по-прежнему закатывать 

такие огромные деньги на битум и отсевы, надо менять законы". Депутаты 

уверены, что нужно менять и гарантийный срок работ. Вместо "до 5 лет" 

должно быть "не менее 5 лет" гарантии. "И наша вина в этом, - приводит 

телеканал "26 регион" слова председателя комитета по бюджету, налогам и 

финансово-кредитной политике Юрия Белого. - Ведь если посмотреть 

нормативные документы, ни федеральными, никакими нормативными 

документами не предусматривается ответственность подрядчика за 

выполняемые работы. Есть инструктивное письмо Росавтодора, о том, 

что это можно делать. Но делать этого никто не хочет". Депутат 

предложил коллегам внимательно разобраться с этим вопросом и внести 

соответствующие инициативы в Государственную Думу.        

Телеканал "СТВ" отметил, что краевых депутатов возмутила странная 

рассылка среди ставропольских родителей. В сообщениях говорилось о, 

якобы, готовящихся массовых самоубийствах детей в различных регионах 

России. Распространяли текст по смс, в соцсетях и в популярных 

мессенджерах. Об этом на совещании рассказала председатель комитета по 

социальной и молодежной политике, образованию, науке, культуре и 

средствам массовой информации Валентина Муравьёва. Часто информация 

подавалась от имени правоохранительных органов, которые её опровергли. 

Между тем, в Госдуме страны уже готовят законопроект предлагающий 

гораздо строже наказывать за подстрекание детей к суициду. Ставропольские 

депутаты назвали такую меру правильной и своевременной.  

Однако, некоторые парламентарии считают, что работу по 

профилактике самоубийств среди детей необходимо вести тихо, не привлекая 

особого внимания не только общественности, но и прессы, сообщил 
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телеканал "26 регион". Так, Андрей Юндин отметил, что  для решения 

проблемы нужно сначала понять  её масштаб: "Пока мы его досконально не 

знаем. Мы оперируем шумихой… Если проводить эту работу, то нужно 

стараться проводить её непублично. Не стоит поднимать ажиотаж. 

Поверьте, полгода назад никто об этих "группах смерти" и не знал, пока 

этот вопрос не подхватили средства массовой информации и не стали 

заниматься чиновники и депутаты".  "Самоубийства, они не в "Синих 

китах", они в семьях, - поддержал коллегу Артур Насонов. - Это или 

насилие со стороны родителей, или равнодушие со стороны родителей. Мы 

сейчас поднимаем шумиху вокруг "Синих китов" и федеральные каналы об 

этом говорят. И ребёнок уже сам в поисковике начинает искать - "Синий 

кит". 

Газета "Ставропольская правда", № 27 от 14 марта написала, что 

депутаты начали подготовку к ежегодному отчету губернатора. Как сообщил 

председатель комитета по бюджету, налогам и финансово-кредитной 

политике Юрий Белый, на предстоящей неделе состоится выездное 

совещание в Ессентуках, где будет проанализирована эффективность 

взаимодействия финансовых учреждений с муниципалитетами. Часть 

законопроектов, которые рассмотрят на мартовском заседании Думы, будет 

связана с преобразованием муниципальных районов в городские округа. В 

комитете по аграрным и земельным вопросам, природопользованию и 

экологии, как сообщил его председатель Иван Богачёв, вновь готовят к 

рассмотрению нашумевший закон о минимальном размере образуемых 

новых земельных участков. Теперь участок предполагается сократить до 

размера земельного пая. О пресечении употребления допинга спортсменами 

на краевом уровне пойдет речь в поправках к действующему 

законодательству на предмет приведения его в соответствие с федеральным. 

Информация пресс-службы Думы СК о совещании также была опубликована 

в газете "Ставропольская правда", № 28 от 15 марта. 

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

Газета "Кавказская здравница", № 27 от 11 марта опубликовала 

информацию  о прошедшей в Ставропольском государственном аграрном 

университете краевой конференции "Об итогах работы агропромышленного 

комплекса Ставропольского края в 2016 году и задачах на 2017 год". В 

мероприятии приняли участие губернатор Ставропольского края Владимир 

Владимиров, первый зампредседателя Думы Ставропольского края Дмитрий 

Судавцов, члены правительства региона, министр сельского хозяйства края 

Владимир Ситников, ректор ФГБОУ ВО "Ставропольский государственный 

аграрный университет" академик РАН Владимир Трухачев, председатель 

Юго-Западного банка Сбербанка Евгений Титов, ветераны и почетные 

работники отрасли, сельхозтоваропроизводители и фермеры региона, а также 

представители банковских и бизнесструктур. К диалогу было приглашено 

свыше 400 человек. Приветствуя участников конференции, глава края 
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отметил особую заслугу тружеников села в успехах ставропольского АПК. В 

своем выступлении глава региона сообщил о том, что нормы краевого закона 

об обороте земель сельхозназначения будут пересмотрены. "Закон сыграл 

большую роль. Мы увидели всех, кто хотел прийти на нашу землю из-за 

пределов края – кто пытался нас покупать, подкупать наши службы. 

Действующая норма не позволила им этого", – отметил губернатор. Вместе с 

тем он подчеркнул, что у вопроса есть и другая сторона – интересы 

владельцев земельных паев. В результате принятия закона стоимость пая в 

ряде районов выросла до 600 – 700 тысяч рублей, и в краевую комиссию по 

решению земельных споров поступило более тысячи обращений именно от 

пайщиков. Владимир Владимиров предложил сократить размер выделяемой 

земли до одного пая. Это даст людям возможность получить заработанные 

ими деньги. Соответствующая законодательная инициатива готовится 

правительством края. Об этом же написала и газета "Комсомольская 

правда", № 11-т от 16 марта.  

В газете "Вечерний Ставрополь", № 45 от 11 марта была 

опубликована информация о  96-летии  ветерана ВОВ Х. М. Саркисяна.  Как 

было отмечено, ветерана поздравили родственники, друзья, актив 9-го 

микрорайона и  помощник депутата Думы СК В.Н. Муравьёвой.  

В Центре образования прошла традиционная торжественная линейка, 

посвященная воинам-десантникам 6-й роты, остановившим в Аргунском 

ущелье в Чечне ценой собственной жизни боевиков Хаттаба. Как написала 

газета "Вечерний Ставрополь", № 45 от 11 марта, вот уже 17 лет подряд 

школьники отдают дань памяти одному из павших героев – выпускнику ЦО 

Владиславу Духину. Возле памятника десантнику звучали отрывки из 

сочинений и стихотворений, написанных учениками разных лет. Среди 

почетных гостей линейки были депутат краевой Думы Д.И. Шуваев, 

участник войны в Афганистане И.А. Фаталиев, заместитель командира 

десантного полка гвардии полковник Х.П. Чалян, дядя Владислава 

В.И. Духин. Прозвучал салют в честь Героя России, к памятнику возложили 

цветы. 

Газета "Ставропольская правда", № 27 от 14 марта сообщила, что в 

соответствии с распоряжением Правительства РФ от 30 апреля 2014 года в 

России до 2018 года планируется закрытие 3639 сельских школ и детских 

садов. Партия "Единая Россия" сообщила о запуске в конце марта 

мониторинга ситуации, складывающейся в связи с этим в регионах. Как 

считает координатор партийного проекта "Модернизация образования" на 

территории Ставрополья, депутат Думы СК Людмила Редько, это 

необходимо прежде всего для получения реальной картины последствий уже 

проведенной оптимизации. "Возможно, именно по этой причине мы до 

настоящего времени не имеем достоверных данных о том, что же выиграла 

социальная сфера, – отмечает она. – Требования статей закона "Об 

образовании в РФ", где сказано, что решение о ликвидации или 

реорганизации школы допускается только на основании заключения 
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комиссии по оценке последствий данного решения с обязательным учетом 

мнения жителей сельского поселения, в полном объеме практически не 

исполняются". Организация общественного обсуждения этого процесса, по 

мнению депутата, должна стать одной из первоочередных задач. 

В этом же номере газеты "Ставропольская правда" была 

опубликована информация о первом в этом году субботнике, который 

прошёл в Ставрополе, дав старт весеннему санитарному марафону.  

Приводить город в порядок после зимы вышли более четырех тысяч жителей, 

в том числе сотрудники администрации, депутаты краевой и городской 

Думы, коллективы 160 предприятий и учебных учреждений, управляющих 

компаний и ТСЖ, простые горожане. За несколько часов они избавили от 

мусора газоны и аллеи, ликвидировали несанкционированные свалки, 

привели в порядок прилегающие к учреждениям территории, жилые дворы и 

детские площадки. 

График приёма граждан в региональной общественной приёмной 

председателя партии "Единая Россия" Д.А. Медведева в Ставропольском 

крае  депутатами Думы Ставропольского края  в марте 2017 года также 

опубликовала газета "Ставропольская правда", № 27 от 14 марта.  

На заседании политсовета регионального отделения "Единой России" 

было принято решение, что предварительное голосование за кандидатов от 

партии на предстоящих выборах в органы местного самоуправления 

пройдут "по третьей модели": в отборе кандидатов-единороссов примут 

участие не только партийцы, но и представители общественных организаций, 

пишет газета "Ставропольская правда", № 27 от 14 марта. Как отметил 

лидер краевых единороссов Геннадий Ягубов, хотя предложенный вариант 

не предусматривает участия всех жителей края, будут обеспечены главные 

принципы процедуры – легитимность, открытость и конкурентность. Ещё 

одним вопросом, рассмотренным на заседании, был запуск партийных 

проектов и утверждение их координаторов, пишет газета  "Вестник 

Прикумья", № 17 от 11 марта. Отмечалось, что Ставрополье, помимо уже 

реализуемых федеральных и региональных партийных проектов, начнет 

работу над шестью новыми федеральными ("Городская среда", "Местный 

дом культуры", "Парки малых городов", "Театры малых городов", "Старшее 

поколение" и "Здоровое будущее") и двумя региональными ("Ремонт и 

строительство фельдшерско-акушерских пунктов и районных больниц", 

"Местные инициативы") проектами. Таким образом, в крае будут 

реализовываться 26 партпроектов, координаторами которых, в основном, 

стали депутаты Думы Ставропольского края, городов и советов 

муниципальных образований.  

Третьего марта село Большая Джалга отметило 60-летний юбилей 

сельскохозяйственного производственного кооператива "Племзавод "Вторая 

Пятилетка". Как написала газета "Степные зори", № 17 от 10 марта, для 

джалгинцев это был по-настоящему большой праздник, о значимости 

которого свидетельствуют размах, с которым подошли к организации 
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мероприятия, и множество гостей, приехавших поздравить трудовой 

коллектив. На фотографии к статье было показано участие в мероприятии 

депутатов Думы Ставропольского края Юрия Белого и Владимира 

Трухачёва.  

В преддверии праздника 8 Марта в Доме культуры Андроповского 

района прошла выставка-ярмарка "Эти руки не для скуки". В ней приняли 

участие рукодельницы района Олеся Горбач Ирина Рябко, Евгения Ланж, 

Рукияш Гаджимурадова. Были представлены различные виды ручной работы, 

куклы, блокноты, скрабукинг, вязание, изделия из полимерной глины. Газета 

"Призыв", № 17 от 11 марта написала, что выставку посетили почётные 

гости, среди которых был и депутат Думы Ставропольского края 

Игорь Николаев.  

Газета "Приманычские степи", № 17 от 10 марта опубликовала 

информацию о прошедшей в правительстве края встрече губернатора 

Владимира Владимирова с  руководителями общественных объединений 

предпринимателей края. Как было отмечено, одним из участников встречи 

стал и председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов. Одна из  

тем встречи касалась принятого в прошлом году федерального закона о 

новом порядке использования контрольно-кассовой техники для 

индивидуальных предпринимателей, который принёс много проблем. 

Губернатор видит их решение в сотрудничестве с представителями края в 

федеральной Думе. В ближайшее время в регионе должны быть 

подготовлены соответствующие предложения по корректировке закона.    

Газета "Восход", № 17 от 10 марта написала о торжественных 

мероприятиях, посвящённых 30-летию Ставропольской общественной 

организации ветеранов (пенсионеров) войны, труда, Вооружённых сил и 

правоохранительных органов, которые прошли в Нефтекумском районе. В 

числе почётных гостей на мероприятии присутствовал и депутат Думы 

Ставропольского края Виктор Лозовой.  Виктор Иванович поздравил  

председателя районной ветеранской организации Нину Максимовну 

Панкратову и всех собравшихся с юбилеем организации и вручил почётные 

грамоты главе администрации муниципального района Дмитрию Сокуренко 

и самой Нине Максимовне.    

Газета "Звезда Прикубанья", № 17 от 11 марта написала о 

праздничном концерте, приуроченном к Международному женскому дню. С 

поздравлениями и пожеланиями мира и добра в каждом доме к 

присутствующим обратился депутат Думы СК, председатель комитета по 

бюджету, налогам и финансово-кредитной политике Юрий Белый. Он 

подчеркнул, что в районе трудятся не только красивые, но и самые деловые, 

трудолюбивые специалисты, настоящие профессионалы. Лучшие из них 

были отмечены благодарностью депутата Думы СК.   

В газете "Георгиевские известия", № 17 от 11 марта было 

опубликовано объявление о приёме жителей города Георгиевска, станиц 
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Незлобная, Лысогорская и посёлка Нового, который 16 марта будет  вести 

депутат Думы Ставропольского края Валерий Назаренко.  

В этом же номере газеты "Георгиевские известия" было опубликовано 

объявление о приёме жителей ст. Лысогорской и с. Краснокумского 

Георгиевского района депутатом Думы Ставропольского края Игорем 

Лавровым.   

В Думе Ставропольского края состоялось награждение номинантов 

Всероссийского конкурса журналистов "Экономическое возрождение 

России", организаторами которого являются Союз журналистов и Торгово-

промышленная палата Российской Федерации. Как написала газета 

"Рассвет", № 17 от 11 марта, в числе победителей регионального этапа 

конкурса по итогам 2016 года в номинации "Лучшее освещение темы 

развития агропромышленного комплекса на Ставрополье" был назван и 

редактор отдела редакции газеты "Рассвет" Александр Яковенко.   

В этом же номере газеты "Рассвет" была опубликована информация о 

прошедшем в Думе Ставропольского края торжественном награждении 

победителей всероссийского и краевого этапов молодёжного научно-

инновационного конкурса "УМНИК-2016". Среди победителей был и ученик 

10 класса МКОУ СОШ № 3 села Камбулат Алексей Кушнарёв. Заслуженную 

награду – диплом "Умника Ставропольского края", медаль и ценный приз – 

Алексею вручил депутат Думы Ставропольского края Игорь Андрющенко.  

Игорь Андрющенко также обратился с поздравлениями к участникам 

районного мероприятия, посвящённого Международному женскому дню, 

которое прошло в селе Камбулат Туркменского района, написала газета 

"Рассвет", № 17 от 11 марта.    

7 марта в Благодарненском районном Доме культуры  состоялся 

праздничный концерт, посвящённый Международному женскому дню. Как 

написала газета "Благодарненские вести", № 18 от 11 марта, женщин 

района поздравили депутат Думы Ставропольского края А.Н. Назаренко, 

заместитель главы администрации Благодарненского муниципального района 

П.М. Мещеряков, глава города Благодарного Д.А. Тормосов и председатель 

районного женсовета В.П. Дулепова. Грамотами Думы СК были 

награждены медсестра Т.В. Сапрыкина и врач-педиатр Благодарненской 

районной больницы Н.С. Дорохина, благодарственными письмами Думы 

СК – заведующая детским садом № 15 В.А. Лахманова и руководитель 

фольклорного коллектива городской клубной системы 

Т.Н. Перепелятникова.  

Под председательством Юрия Гонтаря в комитете Думы СК по 

казачеству, безопасности, межпарламентским связям и общественным 

объединениям прошло совещание по предварительному рассмотрению 

отчета о деятельности полиции ГУ МВД России по Ставропольскому краю за 

2016 год.  Телеканал "26 регион", 13 марта  сообщил, что глава ведомства 

Александр Олдак не стал озвучивать все тонкости работы ведомства. 

Подробности он раскроет в своём отчётном докладе 30 марта. Как было 
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озвучено, в 2016 году сотрудники ведомства раскрыли свыше 19 тысяч 

преступлений. Каждое шестое из них относится к категории тяжких или 

особо тяжких. Как отметил Александр Олдак, каждое второе преступление – 

дело рук тех, кто ранее уже был судим. Проблема их социализации остаётся 

нерешённой и по сей день. Реальных механизмов ресоциализации этой 

категории граждан в крае нет. 73 убийства, 30 разбойных нападений, 95 

грабежей и 650 краж – все эти преступления в прошлом году совершили 

люди в пьяном виде. Начальник Главного управления МВД по краю вновь 

заговорил о необходимости открытия вытрезвителей. За шесть лет 

количество преступлений, совершённых пьяными, выросло в два раза – с 

1900 преступлений в 2010 году до 4588 – в 2016 году. Особое беспокойство 

вызывает ситуация на дорогах. Всего в России в 2016 году в автокатастрофах 

погибло свыше 20 тысяч человек. Эта цифра равна населению одного 

небольшого города. Решать проблему, считает Александр Олдак, нужно 

совместными усилиями. Как отметил Виктор Лозовой, по итогам рейда, 

проведённого ведомством с 24 по 26 февраля, выяснилось, что количество 

пьяных водителей в крае не уменьшается. Депутат предложил подумать над 

ужесточением краевого законодательства. Ещё одна из задач ведомства – 

найти способы борьбы с создателями так называемых "групп смерти". В крае 

уже зафиксировано пять случаев, когда погибли подростки, состоявшие в 

подобных сообществах. Конкретные решения по этой проблеме Александр 

Олдак озвучит в своём отчётном докладе 30 марта.       

Газета "Приманычские степи", № 18 от 14 марта написала о 

прошедшем в селе Воздвиженском Апанасенковского района турнире по 

бадминтону, участниками которого стали школьники в возрасте от 11 до 16 

лет. Отмечалось, что среди почётных гостей праздника были депутат 

Госдумы РФ Елена Бондаренко, которая привезла для победителей 

соревнования именные майки прославленного российского спортсмена 

Фёдора Емельяненко, и депутат Думы СК Игорь Андрющенко, вручивший 

почётные грамоты руководителям команд и организаторам турнира. В этот 

же день народные избранники провели личный приём граждан, взяв на 

заметку все озвученные вопросы и предложения.   

На базе Ставропольского государственного аграрного университета 

состоялась краевая конференция "Об итогах работы агропромышленного 

комплекса Ставропольского края в 2016 году и задачах на 2017 год". Как 

было отмечено, более 400 делегатов среди которых были ветераны и 

почётные работники отрасли, сельхозтоваропроизводители  и фермеры 

региона, а также представители банковских и бизнес-структур, 

приветствовали первый заместитель председателя Думы СК  Дмитрий 

Судавцов, члены правительства, министр сельского хозяйства края 

Владими Ситников. Об этом написали газеты "Александровская жизнь", № 

18 от 15 марта и "Степновские вести", № 18 от 14 марта.    

Газета "Звезда Прикубанья", № 18 от 15 марта сообщила о 80-летии 

уважаемого в Кочубеевском районе человека – Юрия Изотовича Колосова. 
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Уже около 20 лет он возглавляет районный Совет ветеранов (пенсионеров) 

войны, труда. Вооружённых сил и правоохранительных органов, отстаивая 

права ветеранов, проводит большую работу по патриотическому воспитанию 

подрастающего поколения. Поздравить Юрия Изотовича с юбилеем в составе 

делегации от Кочубеевского района пришёл и председатель комитета Думы 

СК по бюджету, налогам и финансово-кредитной политике Юрий Белый.   

Депутат Думы Ставропольского края Валерий Назаренко в интервью 

газете "Георгиевские известия", № 18 от 15 марта рассказал о своей работе 

в Думе региона  и вопросах, которые ставят перед ним избиратели в ходе 

личных встреч. Говорили и о работе во главе местного отделения партии 

"Единая Россия". 

11 марта в городе Благодарном прошёл первый массовый субботник по 

благоустройству и уборке территории, который ознаменовал старт ежегодной 

экологической акции "Сохрани природу Ставрополья", написала газета 

"Благодарненские вести", № 19 от 15 марта.   Основные силы 

добровольцев, изъявивших желание очистить Благодарный от накопившегося 

за зиму мусора,  были сконцентрированы в парке детских аттракционов 

города. Сотрудники городской администрации, члены общественной 

организации "Молодая Гвардия Единой России" очистили парк от ТБО и 

сухих листьев. В общей сложности вывезено около двух тонн мусора. В 

рамках акции была заложена новая кленовая аллея. В её посадке принимал 

участие и депутат Думы Ставропольского края Алексей Назаренко.   

Председатель комитета Думы Ставропольского края по социальной и 

молодежной политике, образованию, науке, культуре и СМИ Валентина 

Муравьёва  в интервью газете "Ставропольская правда", № 28 от 15 

марта рассказала о работе возглавляемого ею комитета. Говорили о 

бюджетной составляющей социальной политики в крае, перспективах 

отрасли культуры, молодёжной политики и образования. Отдельное  

внимание было уделено вопросу поддержки и развития в крае деятельности 

ученических бригад.    

Заместитель председателя Думы Ставропольского края Александр 

Кузьмин принял участие в торжественной церемонии пуска в эксплуатацию 

третьей очереди тепличного комплекса "Овощи Ставрополья", которая  

состоялась 13 марта в станице Марьинской Кировского района. Этот 

инвестиционный проект реализует "ЭКО-культура" – группа компаний, 

специализирующихся на выращивании и поставках овощной продукции, в 

основном огурцов и томатов. Его продукция представлена в крупнейших 

сетевых супермаркетах Ставрополья, Москвы, Московской области, Санкт-

Петербурга, Екатеринбурга и других регионов России. Газета  

"Ставропольская правда", № 28 от 15 марта сообщила, что строительство 

третьей очереди выполнено в рамках соглашения о сотрудничестве, 

подписанного на площадке агропромышленной выставки "Золотая осень – 

2016" в Москве между правительством СК и тепличным комплексом "Овощи 

Ставрополья". Стоимость проекта более 6 миллиардов рублей. Новый 
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промышленный объект обеспечит работой 350 человек. Предприятие 

является получателем бюджетных субсидий на возмещение затрат по 

кредитам, а также средств по краевой программе развития овощеводства 

закрытого грунта. В год на краевой и российский рынки будет поставляться 

15 тысяч тонн огурцов, томатов, зеленных культур. Комплекс станет одним 

из крупнейших производителей овощей закрытого грунта в стране. Участие 

Александра Кузьмина в мероприятии было показано на фотографиях к 

публикации, без упоминания в тексте. Кроме того, участие депутата в 

рабочей поездке губернатора в Кировский район было показано в сюжетах 

телеканалов "СТВ", ГТРК "Ставрополье" и "26 регион".  

В газете "Вечерний Ставрополь", № 47 от 15 марта были 

опубликованы слова благодарности депутатам Думы Ставропольского края 

Дмитрию Судавцову и Сергею Чурсинову от женщин Северо-Западного 

района города Ставрополя за помощь в организации и проведении 

праздничных мероприятий, посвящённых Международному женскому дню, 

которые прошли на территории микрорайонов № 17 и № 18 города 

Ставрополя.   

В 32-м микрорайоне Ставрополя, расположенном на хуторе Демино 

состоялось торжественное открытие кабинета врача общей практики. Этот 

значимый проект был реализован при поддержке и непосредственном 

участии председателя комитета Думы Ставропольского края по социальной и 

молодежной политике, образованию, науке, культуре и средствам массовой 

информации Валентины Муравьевой, министра здравоохранения края 

Виктора Мажарова и руководства города Ставрополя. Телеканал "26 

регион", 16 марта сообщил, что у жителей хутора вновь появилась 

возможность получить врачебную помощь, не выезжая за его пределы. 

Медицинский пункт, не работавший с 2008 года из-за плохого технического 

состояния, реанимировали благодаря коллективным усилиям представителей 

краевого правительства, Думы, администрации Ставрополя и Ленинского 

района города. Теперь здесь можно пройти комплексное обследование и 

получить направление на дальнейшее лечение. Есть и специально 

оборудованная комната экстренной помощи. Депутат Думы Ставропольского 

края Валентина Муравьёва отмечает, что еще будучи кандидатом, она 

получала большое количество обращений от жителей Дёмино о 

необходимости возобновления работы медпункта. Однако к старому формату 

работы было решено не возвращаться: "Примером самой эффективной и  

современной работы по приближению врача к населению, являются такие 

офисы врача общей практики. Врач общей практики – это не терапевт, это 

человек, обладающий более широкими знаниями. Такая форма должна 

развиваться. Не нужно строить огромные поликлиники, нужно строить 

такие офисы врача общей практики". Депутат пообещала, что при 

необходимости врачебный штат может быть расширен.       

Ставрополье налаживает сотрудничество с Беларусью. В стране с 

рабочим визитом побывала делегация нашего края. Возглавили ее губернатор 
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Владимир Владимиров и спикер региональной думы Геннадий Ягубов. Как 

сообщил телеканал ГТРК "Ставрополье", 16 марта,  участники побывали в 

Минске, на заводе МАЗ говорили о партнерстве со "Ставприцепом". В 

планах на этот год выпустить полсотни грузовых машин на нашем 

производстве.  Также участники делегации посетили Бобруйский завод 

тракторных деталей и агрегатов. За год в наш край из Бобруйска 

направляется продукции на 500 тысяч долларов. Объем внешней торговли с 

республикой приближается к 100 миллионам долларов США. Беларусь 

поставляет продукты питания, товары повседневного спроса, а Ставрополье 

отправляет в республику изделия из пластмассы, агропромышленную 

продукцию, аэрозоли и другие товары. Телеканал ГТРК "Ставрополье" 

также сообщил, что  на Ставрополье могут появиться электробусы. Новинку 

белорусского производства  представили ставропольской делегации. Краевые 

власти захотели внедрить такой экологический транспорт на Кавминводах. 

Вскоре в регион приедут белорусские специалисты и вместе с краевым 

коллегами  будут думать, как встроить электробус в существующую на 

курортах транспортную систему. В сюжете телеканала "26 регион", 16 

марта отмечалось, что двухдневная поездка в республику была  достаточно 

насыщенной. Члены краевого правительства и Думы в краткие сроки 

постарались заключить как можно больше соглашений о сотрудничестве с 

соседним государством. Так, чиновникам и депутатам удалось найти новых 

импортёров для ставропольского сырья. Бобруйский кожевенный комбинат 

готов увеличить объем закупаемого в нашем крае сырья. Сразу после визита 

на предприятия прошло заседание рабочей группы по сотрудничеству 

Белоруссии и Ставрополья. Говорили не только о торговых отношениях, но и 

о сотрудничестве в сфере образования. Геннадий Ягубов заверил 

белорусских коллег в готовности к активному сотрудничеству и обмену 

информацией по интересующим вопросам: "Говорим мы на одном языке. 

Может быть, какие-то правовые вопросы у нас различаются, но я думаю, в 

ходе диалога  мы постараемся их устранить".  В завершение поездки 

делегация Ставропольского края во главе с Владимиром Владимировым 

встретилась с президентом Республики Беларусь Александром Лукашенко. 

Говорили о результатах прошлогодних переговоров и перспективах 

дальнейшего сотрудничества. Как отметил Владимир Владимиров, 60% всех 

тракторов на территории Ставропольского края -  белорусского 

производства. Ежегодная потребность в обновлении парка техники 

составляет порядка полутора тысяч штук. В связи с этим край готов к 

переговорам с Минпромторгом России по поддержке  строительства на 

территории края предприятий сервиса и сборки техники.  Сюжет о визите 

также показал телеканал "СТВ"  

На телеканале  "СТВ" 16 марта целый день говорили о жилищно-

коммунальном хозяйстве.  Здесь  прошёл большой специальный марафон, где 

коммунальщики и потребители их услуг встретились в прямом эфире. 

Участниками марафона стали обычные жители, представители управляющих 
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компаний, руководители и специалисты ресурсоснабжающих  и других 

организаций  сферы ЖКХ, а также депутаты Думы края.  Как отметил 

заместитель председателя комитета Думы Ставропольского края по 

промышленности, энергетике, строительству и ЖКХ Александр Сысоев, 

задача участников обсуждения не в том, чтобы указать  исполнителям на 

недостатки, а прежде всего понять, что мешает:  "…что можно сделать на 

краевом уровне, что необходимо делать на федеральном, а где нужно 

спросить с исполнителя за то, что он делает неправильно, некачественно".        

На состоявшемся расширенном заседании коллегии министерства 

культуры края рассмотрены итоги работы отрасли за 2016 год и задачи на 

2017-й. В нем приняли участие руководители органов культуры городских 

округов и муниципальных районов, краевых учреждений культуры, деятели 

культуры и искусства. Газета "Ставропольская правда", № 29 от 17 марта 

сообщила, что от депутатского корпуса собравшихся приветствовала 

председатель комитета по социальной и молодежной политике, образованию, 

науке, культуре и средствам массовой информации Думы СК Валентина 

Муравьёва. Она, в частности, отметила, что наш любимый Ставропольский 

край не только отличается замечательно красивой природой, но и 

удивительно богат талантливыми людьми, работающими именно в сфере 

культуры. Дума Ставропольского края шестого созыва, работающая менее 

полугода, добавила В. Муравьёва, заложила в краевом бюджете средства на 

повышение заработной платы в отрасль культуры. А нашему обществу так 

важно по достоинству оценить труд людей, несущих доброту, выискивающих 

и выращивающих таланты. Не может не радовать появление федеральных 

программ софинансирования  по ремонту и реконструкции сельских домов 

культуры. Пятигорский театр оперетты по программе поддержки театров 

малых городов получит возможность создать две новые постановки. Удалось 

также неплохо поддержать и государственный ансамбль "Ставрополье". Кто-

то скажет: мало. Но не зря говорится, лиха беда начало. Все мы убедились, 

что проходившие недавно Год культуры, Год литературы, Год кино 

содействовали большему вниманию со стороны государства на библиотеки, 

музеи, кинотеатры, детские музыкальные школы, школы искусств, и мы уже 

видим отдачу от сделанного. Валентина Муравьёва выразила уверенность, 

что руководимый ею комитет, Дума СК в целом будут и далее 

последовательно продолжать политику поддержки культуры. От имени 

депутатов она поблагодарила тружеников, которые "за мизерную зарплату 

отдают свой талант, свою душу родному Ставрополью". 

На сайте газеты "Вечерний Ставрополь" была опубликована 

информация о прошедшем 16 марта в Ессентуках выездном совещании 

комитета Думы Ставропольского края по бюджету, налогам и 

финансово-кредитной политике. В нем приняли участие депутаты Думы, 

представители краевого правительства, руководители ряда банковских 

учреждений края, представители муниципалитетов. Отмечалось, что в рамках 

мероприятия участники рассмотрели такие важные вопросы, как порядок 
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формирования бюджетов муниципальных образований, наполнение 

бюджетов собственными доходами. Также на совещании обсудили влияние 

банковских учреждений на социально-экономическое развитие 

муниципалитетов Ставропольского края. Спикером по данному вопросу 

выступил руководитель корпоративного филиала ВТБ в СКФО Александр 

Дыренко.  

 

Обращения депутатов  

Соболезнования от имени депутатов и сотрудников аппарата Думы 

Ставропольского края главному консультанту правового управления 

аппарата Думы СК Е.В. Песоцкой в связи со смертью её отца Терещенко 

Виктора Дмитриевича опубликовала газета "Ставропольская правда", № 28 

от 15 марта.  


